

SEGMENTACIÓN DE MERCADOS

- En Castilla y León hay 367 residencias para ancianos: 130 son públicas (de Ayuntamientos, de Diputaciones provinciales y de la Junta de Castilla y León) y 287 son de otras entidades y empresas privadas. Las residencias privadas pueden llegar a ingresar medio millón de euros. Además, nuestro producto es costoso (1.750€) estas empresas se lo podrían permitir, se les facilitaría a los cuidadores la tarea de bañar a los residentes, ya que en su gran mayoría no puede hacerlo de forma autónoma, y existe un gran número residencias como hemos podido saber que hay en Castilla y León según la web de la Junta de Castilla y León.

	Municipios pequeños y medianos (€)	Capital (€)	Diferencia municipios respecto capital	
			€	%
■ Ávila	20.501	27.700	-7.199	-25,9 
■ Burgos	27.422	31.694	-4.272	-13,4 
■ León	23.719	29.866	-6.147	-20,5 
■ Palencia	25.512	29.202	-3.690	-12,6 
■ Salamanca	22.069	27.355	-5.286	-19,3 
■ Segovia	24.714	30.203	-5.489	-18,1 
■ Soria	25.287	30.847	-5.560	-18 
■ Valladolid	25.359	30.946	-5.587	-18 
■ Zamora	20.413	26.586	-6.173	-23,2 
■ Total	23.888	29.377	-5.489	-18,6 

- Las provincias de Castilla y León cuentan con el siguiente número de habitantes con discapacidad física: León cuenta con 38.509 casos; Valladolid, 25.977; Salamanca, 20.890; Burgos, 16.538; Palencia, 12.800; Ávila, 9.956; Segovia, 7.947 y, por último, Soria, 5.797 (Web de la Junta de Castilla y León).

Por estos datos también nos decidimos dirigirnos a particulares con el poder adquisitivo suficiente y que además también hubiese un volumen abultado de personas con discapacidad de cada provincia. Sobre todo, nos centraremos en Valladolid, Salamanca y Burgos.